

## Nomination - Conseil pontifical Justice et paix - Un avocat proche des exclus

**Author** : Rédaction RC

**Categories** : [Rome](#)

**Date** : 13 juin 2016



**Juan Grabois**

@JuanGrabois

Le Pape François a nommé un avocat catholique argentin consultant du Conseil pontifical Justice et Paix. Juan Grabois est co-fondateur du Mouvement des travailleurs exclus et de la Confédération de l'Economie populaire. Ce père de trois enfants enseigne la théorie de l'Etat à l'université de Buenos Aires et la pratique professionnelle à l'Université catholique d'Argentine.

Très engagé aux côtés des exclus et des laissés-pour-compte, il offre ses services en qualité d'avocat bénévole et de consultant aux coopératives de travailleurs, aux ramasseurs d'ordures recyclables, aux associations de vendeurs à la sauvette, aux habitants des bidonvilles, aux communautés de paysans, aux mouvements sociaux et aux unions de travailleurs. Il connaît bien le Saint-Père depuis l'époque où il était archevêque de Buenos Aires. Le Saint-Père qui l'a soutenu, raconte-t-il, dans son combat aux côtés des victimes de la crise provoquée par le capitalisme néo-libéral. Juan Grabois avait participé à la rencontre mondiale des mouvements populaires en octobre 2014 au Vatican.

[Source](#) Radio Vatican